

SPORTS

Avant l'arrivée des colons, les Indiens de l'Amérique du Nord jouaient au "baggataway" que les colons français adoptèrent et nommèrent "la crosse". Nombreux sont ceux qui considèrent la crosse comme le sport national du Canada, bien qu'elle soit jouée par peu de gens; d'autres estiment que cet honneur revient au hockey sur glace, sport qui a probablement commencé au Canada en 1885. Aujourd'hui, les hockeyeurs sont légion. La meilleure équipe professionnelle reçoit la coupe Stanley, prix des plus convoités, bien que la coupe ait eu pour objet, à l'origine, de récompenser les meilleurs joueurs amateurs.

Le football (style nord-américain), le basket-ball, le base-ball et le soccer sont aussi fort populaires. La première partie de football jouée en Amérique du Nord opposa l'Université Harvard et l'Université McGill de Montréal en 1875. De nos jours, le football canadien (qui diffère sur de nombreux points du football américain) se joue dans presque toutes les écoles et les universités du pays, outre le fait que neuf équipes professionnelles rivalisent chaque année pour gagner la coupe Grey. La partie de la coupe Grey constitue tout un événement sportif, le plus grand de tous, et va jusqu'à revêtir certaines caractéristiques d'un festival national.

Le jeu de basket-ball, quant à lui, fut inventé en 1892 par le Dr. James Naismith d'Almonte, en Ontario, et fut reconnu, en 1936, comme catégorie sportive acceptée aux Jeux Olympiques.

Le base-ball jouit aussi d'une grande popularité en été. Le Canada possède une équipe professionnelle